
 
Commission scolaire Harricana 

 
COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 
 
 

 
 
  
Présences :           
Serge Paquin  Julie Sigouin  Marie-Josée Théberge 
Caroline Roy  Mario Massé  Anick Bernatchez 
Éric Pomerleau  Valérie Cossette  Jonathan Cossette 
Sophie Lemay-Langevin     
     
Absences : Annie Rouillard, Julie Sigouin 
       

1- Mot de bienvenue et présentation. 

Alain Albert souhaite la bienvenue il est 19h15.  Présentation de Sophie Lemay-

Langevin comme nouveau membre. 

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Anick Bernatchez 

 

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre 22 juin 2016 

Mario Massé  propose l’acceptation du procès-verbal. 

- Suivi au PV  

Profit spectacle de gymnastique : Le revenu de la vente des billets a été de 

6190$.  Il y a eu des dépenses le décor les cadeaux des finissantes pour 

une valeur de 445,89$.   Le profit du spectacle de gymnastique a été de de 

5744,11$.  Soit environ 1800$ de plus que l’an dernier.  

 

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Changements et départ chez les membres du comité  

LUNDI 14 novembre 2016 à 19h15  

Salle de conférences, Polyvalente La Forêt  

Procès-verbal   



Caroline informe les membres que monsieur Jonathan Cossette a décidé de 

quitter le comité.  Il se dit heureux de ses années d’implication avec le 

sport étudiant.  Également, Josée Nolet préférait laisser sa place à Sophie 

Lemay-Langevin qui sera davantage au courant de tous les dossiers de 

gymnastique,  étant donné ses nouvelles fonctions d’entraîneure-chef.  

Mentionnons que Sophie est assistée de Joanie Vaudrin et de Catherine 

Sigouin aux communications. 

Au niveau des représentants parents, Anick Bernatchez demande si son 

statut est toujours conforme étant donné que son garçon joue en 4e année, 

mais que son fils plus vieux est maintenant entraîneur et non athlète.  

Caroline vérifiera, mais nous n’anticipons pas de problématique. 

 

4.2 Bilan budgétaire 2015-2016 

Caroline présente les résultats.  Tel que mentionné au dernier procès-

verbal, nous avons eu en septembre le portrait réel du budget 2015-2016.  

Le déficit annoncé au printemps de 42998$ s’est finalement traduit par un 

surplus de 5226$.   Caroline explique qu’au début septembre, une 

vérification des codes budgétaires en transport a permis d’aller chercher 

au-dessus de 5000$.  Il y a eu aussi un réajustement à ce niveau.   Des 

travaux sont également faits pour séparer le budget d’éducation physique 

secondaire et primaire du budget des sports.   C’est une nouvelle 

encourageante, car au départ, c’était le scénario prévu avec les différents 

efforts budgétaires que nous avions prévus.  

 

4.3 Souper bénéfice des retrouvailles KODIAK  

Le comité a fait son évaluation post mortem  Les commentaires sont tous 

très positifs : Accueil, salle aux souvenirs, qualité du repas, activité en 

PM, photomaton, etc. 

Le seul point est qu’il manquait de représentativité dans toutes les époques 

et disciplines. 

Le comité parle de faire un 40e ainsi qu’un 50e. 



4.4 Communications et site web 

Caroline mentionne que le site Web du Mouvement Kodiak  est davantage 

à jour et on peut y référer à des documents comme les calendriers, les 

fiches d’inscriptions, etc.  La gymnastique a maintenant un groupe 

facebook pour informer ses parents, nous avons vu une grande différence 

sur le nombre d’appels reçus aux sports.  

Également on trouve sur le site tous les produits de la boutique Kodiak.  

Le visuel est très bien grâce à un beau projet avec les élèves en arts de 

Sylvain Tanguay pour les photos des articles.  Les nouvelles heures 

d’ouverture (jeudi de 16h à 18h) sont aussi très facilitantes.  Mention 

spéciale à Valérie Cossette pour toutes ces belles initiatives et ce beau 

travail. 

 

4.6 Résumé de quelques faits saillants sur les résultats 

Championnat régional de crosscountry : Nous avons remporté 4 bannières 

(benjamin féminin, cadet et cadette, ainsi que juvénile féminin) 

Les médaillés : 

BENJAMIN F ÉMININ 3 KM    
 HALLÉ-OUIMETTE MARIANNE CSH 14,13 ARGENT 

 TESSIER MARIE-PIER CSH 14,19 BRONZE 

 

BENJAMIN MASCULIN 3 KM     
1 TURGEON-ROY MATHIS CSH 12,29 OR 

 
CADET FÉMININ 4 KM    

3 CARON KAURALEE CSH 18,28 BRONZE 

 

CADET MASCULIN 4 KM     
2 LAVALLÉE BASTIEN CSH 15,32 ARGENT 
3 MILLAIRE JÉRÔME CSH 15,43 BRONZE 

     
JUVÉNILE FÉMININ 5 KM     
2 ST-ONGE RACHEL CSH 23,17 ARGENT 
3 LEBLANC JEANNE CSH 24,30 BRONZE 
 



Au niveau du basket-ball, les saisons de toutes les catégories seront 

débutées après la prochaine fin de semaine où les juvéniles garçons 

joueront leur première partie à Arvida le 18 novembre. 

Au niveau du badminton et du volley-ball, les saisons sont bien débutées 

aussi.  Des nouvelles sur les classements seront à suivre dans les 

prochaines semaines. 

En gymnastique, la première compétition régionale aura lieu en décembre.  

Et la première compétition provinciale aura lieu dans deux semaines à 

Lachine. 

L’ultimate Kodiak fait partie d’une ligue senior du dimanche afin 

d’acquérir davantage d’expérience de parties pendant la saison intérieure. 

 

5- Points décisionnels : 

5.1 Activités de financement 50e de gymnastique 

En raison de cet événement, la gymnastique demande s’il est possible de 

faire des activités de financement.  Le comité de parents a sorti quelques 

idées : Vente de DVD avec TVC7, vente de moitié-moitié lors des 

compétitions. 

Ce financement pourrait servir à l’éclairage, location pour les barres avec 

le matériel d’ancrage.    

Le comité est en accord avec un financement qui pourrait être récolté à la 

compétition régionale afin de permettre d’avoir un spectacle de plus 

grande envergure.  C’est une activité ponctuelle pour cette année, 

cependant à vérifier avec Johanne Godbout pour tout l’aspect légal de 

cette loterie, étant donné que tout ceci se passe dans l’école. 

D’autres propositions :   Charger une entrée ou une contribution 

volontaire. 

 

 

 

 



5.2 Visibilité sur vêtement d’une équipe. 

Il faut comprendre qu’avec la campagne de financement, le seul partenaire 

qui peut apparaître sur des vêtements de la Boutique Kodiak est 

Desjardins.   Nous avons chaque année des demandes de parents qui 

veulent commanditer un vêtement pour leur équipe en y inscrivant le nom 

de leur compagnie.  La réponse est toujours négative dans ces cas, et les 

vêtements choisis doivent faire partie de la boutique.    Caroline explique 

qu’elle a reçu une demande pour un vêtement commandité, mais que le 

logo KODIAK ne serait  pas sur le vêtement.  

Même si le logo Kodiak ou Authentique n’apparait pas sur le vêtement, il 

reste que ça représente un groupe sportif et on ne peut pas apposer le logo 

d’un commanditaire. 

 

5.3 Appui au regroupement « Pour un Québec en Santé » 

Caroline présente la vidéo qui explique la révolution active du 

regroupement pour un Québec en santé : http://pourunquebecensante.org/ 

Le Regroupement pour un Québec en santé est un vaste mouvement 

collectif qui invite le gouvernement à passer à l'action en faveur de 

l'amélioration des saines habitudes de vie des Québécoises et Québécois en 

préconisant notamment l’augmentation des taxes sur le tabac et des 

boissons sucrées.  Déjà près de 240 organisations représentant les 

décideurs de tous les milieux de vie ont adhéré à cette mobilisation unique 

au Québec.  Des institutions majeures du milieu de l’éducation (Fédération 

des commissions scolaires du Québec), des municipalités (FQM) et de la 

santé (Direction de santé publique), appuient le mouvement.  

Il est proposé que le comité consultatif du sport-étudiant appuie la 

démarche du regroupement « Pour un Québec en Santé ».  Caroline Roy 

est déléguée pour concrétiser l’appui au nom du comité. 

 

6- Fermeture de la rencontre 

La fermeture de la rencontre est proposée par  monsieur Serge Paquin. 


